

さあ 次は全国大会だ！

～本宮一中女子卓球部～

本宮一中の女子卓球部が、1月20日に須賀川アリーナで行われた第16回福島県中学校選抜卓球大会で優勝を果たし、3月28日から29日にかけて北海道千歳市で行われる第8回全国中学選抜卓球大会に福島県代表として出場することになりました。全国大会での活躍が、大いに期待されます。



優勝を果たした本宮一中女子卓球部のメンバー。前列左から安藤由香さん(2年)、滑川佳奈さん(2年)、穂積瑞穂さん(1年)、後列左から大橋里美さん(1年)、熊田葵さん(1年)、関梢莉さん(1年)

勿来の関マラソンで 関本さん2連覇！

2月11日、第50回金栗杯勿来の関マラソンがいわき市で行われ、本宮駅伝チームの関本篤さん(福島自衛隊)が15キロの部で2年連続男子総合優勝を果たし金栗杯を獲得しました。30代の部では遠藤隆さん(福島自衛隊)が2位に入るなど、日々の練習の成果をあげることができました。



表彰状を手にする関本選手(左)と遠藤選手

1月に行われた都道府県対抗男子駅伝には佐藤勝茂さん(福島高校)が出場、2月の香川丸亀ハーフマラソンでは橋本康子さんが3位、菅野勝子さんが上位に入るなど本宮市出身者の活躍が続いています。



2月14日、引地教育長に報告に訪れた山根選手(右)

25回目の全国大会！

「マスターズスピードスケート大会」

第7回全日本マスターズスピードスケート大会は2月9日から11日にかけて青森県八戸市で行われ、本宮一中の山根国愛先生が男子B(45～55歳)の500メートルで第3位に輝きました。山根先生は北海道釧路市出身。本格的にスピードスケートを始めたのは福島大学に入学してからです。在学中から団体などに出場しており、今回で24回目の全国大会出場を誇ります。剣道は6段の腕前で、全国教職員大会出場経験もあり、トータルで25回もの全国大会出場を果たしています。

旧白沢村の 広報紙が佳作！

第52回福島県市町村広報コンクールの広報紙部門(町村の部)で、旧白沢村の広報紙「広報しらさわ最終号」が佳作を受賞しました。受賞作品は、閉村記念特集として「世代を越えて受け継がれる想い～家族の絆～」や数多くの村民の皆さんの顔を掲載したものです。

2月21日の表彰式では、受賞作品を担当した白沢総合支所地域振興課の三瓶純子さんが出席し、県広報協会長から表彰を受けました。

